

KÖLNER WOCHENSPIEGEL

Stolberger Str. 114a
50933 Köln (Braunsfeld)

Warten aufs Christkind

Adventsandacht im Lindenthaler Tierpark



Foto: Figge

Rund 200 Gläubige feierten an der Krippe im Lindenthaler Tierpark eine gemeinsame Adventsandacht.

ökumenische Andacht ab.

Begleitet von Blasmusikkängen, sangen die Gläubigen "Macht hoch die Tür, die Tor' macht weit" und sprachen das Vaterunser. Die Andacht wird vom Verein der Freunde und Förderer des Lindenthaler Tierparks organisiert, der in diesem Jahr sein 15-jähriges Bestehen feiert. In dieser Zeit hat der Verein die Summe von rund 750.000 Euro für den Park eingesammelt.

Lindenthal (af). Rund 200 Besucher beginnen am Nikolaustag an der Krippe im Lindenthaler Tierpark eine gemeinsame Adventsandacht. Lediglich das Jesuskind fehlte. Das wird erst am 24. Dezember in die Wiege gelegt.

Auch trauten sich die Esel nicht in die Krippe hinein, sie standen am Futterstall direkt daneben. Gerade die Tiere sind für die zahlreichen Kinder die eigentliche Attraktion. Mit dem katholischen Gemeindereferenten Frank Blachmann und der evangelischen Pfarrerin Ulrike Gebhardt hielten die Anwesenden eine